
体育大会パネル足場のお礼
(2022.5.31) 

丸福建設様、森永建設様 

（宮地校長先生、PTA会長） 

　昨年度に引き続き、今年度も快く足場をご提供
いただきました。感謝状を贈呈し、体育大会の様
子をご報告しました。パネルのクオリティの高さ
に驚かれていました。 

コロナ禍で制限のある中での活動だろうけれど
も、生徒たちのために協力できることはサポート
していくので今後も頑張ってくださいと、力強い
励ましのお言葉をいただきました。 

左）丸福建設　荒木社長へ 

下）森永建設　森永専務へ
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